
                   

 

 

 

 

 

 

 

 

新婚生活と共に、新しい医者としてのキャリアを歩み始めたこと

を楽しんでいます。 

 
(1)血液内科を志望された理由はなんですか。また、研修医のいつ頃に入局されまし

たか。 

後輩に対して教育熱心な先生が多いので、「ここでなら成長でき、新しい自分に会

える」と思いました。入局を決めた時期は研修医 2 年目の 11 月頃でした。 

 

(2)橋本先生は、研修中にご結婚されましたが、家庭と仕事の両立は大変ですか？ 

 大変ではないと言えば嘘になりますが、夫とお互いを補い合って新婚生活と共に、

新しい医者としてのキャリアを歩み始めたことを楽しんでいます。週末は二人で

一緒に、私の手料理の夕飯を取ることを心がけています。 

 

(3)実家は福岡ですが、長崎大学に残ろうと思った理由は何ですか？ 

他の施設の見学も行きましたが、出身大学が長崎大学であったので長崎大学で研

修をすることが一番合っていると感じました。そして、研修医になった後に素敵な

縁もあり、長崎に残って本当によかったと思っています。 

 

(4)ところで、橋本先生が好きな食べ物はお肉、野菜、お魚のどれですか？ 

どれも好きですが、佐世保での研修医時代に血液内科の先生達と美味しいお肉を

食べに行ったことは良い思い出です。やっぱりお肉が好きですね。 

 

(5)橋本先生は、将来どんな血液内科医になりたいですか？ 

 指導医である波多先生のように、家庭の役割と育児をしながら血液内医としても

優れた医師になりたいと思います。今は骨髄スメアをしっかりと読めるようにな

りたいです。長崎大学血液内科は顕微鏡の観察にとても力を入れていて、指導医

や他の上級医の先生たちが付き添って教えてくれるので、とてもありがたいです。 
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